

# *Gobierno de Bolivia garantiza más viviendas para la población*

---



La Paz, 15 dic (RHC) Más de 100 000 viviendas se produjeron en Bolivia en este año para satisfacer la demanda de la población según lo informó el vicepresidente Álvaro García Linera, durante la entrega de 19 inmuebles en la capital.

Madres solteras, adultos mayores y personas con discapacidad del barrio paceño Unión San José fueron beneficiados con los programas gubernamentales para garantizar una casa digna a cada familia.

En su discurso, explicó el vicemandatario que existen varios planes en beneficio de los más necesitados, desde la concesión de créditos con un interés muy bajo, la reparación de las instalaciones, hasta la construcción totalmente gratuita.

Sólo en la presente jornada, García Linera entregó 19 inmuebles en el barrio Unión San José y 140 en el municipio de Quillacollo, del departamento de Cochabamba.

El vicepresidente anunció para los próximos dos años la edificación de otras 50 000 viviendas.

Igualmente, el vicepresidente boliviano, Álvaro García Linera, entregó un sistema de riego en comunidades campesinas de los municipios de Capinota y Quillacollo en el departamento de Cochabamba.

Con un costo de seis millones de bolivianos (más de 800 mil dólares), el sistema de riego en Capinota se extiende sobre más de cinco kilómetros y beneficiará a miles de familias.

Durante el acto, Linera recordó que, con los gobiernos neoliberales, los pobladores del campo 'eran olvidados' y solo el presidente Evo Morales 'que ha nacido en el campo, sabe la necesidad del campo'.

En el municipio de Quillacollo, fueron entregadas 140 viviendas, cuyo costo es de casi siete mil dólares.

Linera reafirmó que las obras sociales en beneficio del pueblo, se entregan gracias a la nacionalización de los recursos naturales en 2006 y las empresas estratégicas como Yacimientos Petrolíferos Fiscales Bolivianos (YPFB), la de telecomunicaciones Entel y la de electricidad ENDE, las cuales financian bonos para estudiantes, embarazadas y personas de la tercera edad.

Asimismo, ratificó que durante la movilización nacional mañana en Cochabamba, para celebrar el Día de la Revolución Democrática y Cultural, la población, sobre todo del campo y área rural, le expresará su apoyo a Evo.

De acuerdo con los organizadores de ese evento, se prevé la asistencia de medio millón de personas de diferentes sectores como los indígenas, campesinos, obreros, mujeres y jóvenes que celebrarán el duodécimo aniversario de la llegada al poder del primer mandatario indígena boliviano, Evo Morales, y el comienzo del Proceso de Cambio.

La concentración tendrá lugar en la avenida Blanco Galindo, de Cochabamba, y fue convocada por la Coordinadora Nacional por el Cambio, que aglutina a las principales organizaciones sociales del país.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/150487-gobierno-de-bolivia-garantiza-mas-viviendas-para-la-poblacion>



**Radio Habana Cuba**